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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Mesa Directiva entregará resueltos laudos urgentes, asegura Julieta García 
La presidenta del Congreso de Michoacán, Julieta García Zepeda, aseguró que su 
administración entregará resueltos los laudos laborales urgentes resueltos para el siguiente 
presidente de la Mesa Directiva. «Estamos al tanto ahorita, siento que laudos en esta 
presidencia no vamos a dejar sin resolver los de riesgo y le vamos a entregar los que están 
en proceso al nuevo presidente de la Mesa». Lo anterior al reconocer que son «varios» los 
laudos laborales que son urgentes, pero existe en el jurídico del Congreso, uno por tres 
millones de pesos que es de alto riesgo por un posible embargo a las propiedades del Poder 
Legislativo.  
 
Convocatoria para nuevo Auditor Superior, una vez notificado el Gobernador de 
Michoacán: Congreso del Estado 
La diputada de Morena y presidenta del Congreso del Estado, Julieta García Zepeda, 
aseguró que en breve será lanzada la Convocatoria para elegir Nuevo Auditor Superior de 
Michoacán, una vez que se notifique a la Junta de Coordinación Política y al Gobernador 
de Michoacán que ya han sido recibido los Reactivos de la Universidad Michoacana para 
el examen de selección de los aspirantes. «Daré vista a la Junta de Coordinación Política y 
al Gobernador para publicar la Convocatoria, la cual dará 10 días de tiempo para que se 
presenten las solicitudes de aspirante a titular de la Auditoría Superior de Michoacán», dijo. 
De este modo, explicó que una vez que sea lanzada la convocatoria habrá 10 días para 
recibir postulaciones, para después dar el tiempo de cinco días para la revisión de las 
postulaciones. 
 
Exigen a legisladores dictaminar las iniciativas pendientes en el Congreso 
Un exhorto fue el que hicieron los diputados locales Ernesto Núñez Aguilar y Juan Carlos 
Barragán Vélez a sus homólogos a que dejen de estar de “vacaciones” y acudan a trabajar 
en Comisiones ante el retraso que existe al interior del Congreso con hasta 800 iniciativas 
sin dictaminar, de las cuales la gran mayoría se encuentran en la Comisión de Justicia. En 
otras legislaturas del estado no se había visto una improductividad de este tipo en el 
Congreso, aseveró el diputado del Partido Verde Ecologista (PVEM), Ernesto Núñez 
Aguilar, quien además refirió que en los anteriores períodos de los que fue parte, había una 
dictaminación de iniciativas de un 30 por ciento, mientras que actualmente, los legisladores 
michoacanos están llegando a un diez por ciento. 
 
Boletines: 
 
Todo un éxito el curso de “Verano con valores”: Diputada Ivonne Pantoja  
 
Reconoce Ernesto Núñez al gobierno por reducir movilizaciones en Michoacán 
 
Julieta Gallardo recorre comunidades del Distrito de Puruándiro 
 
Programas del bienestar han logrado disminuir la pobreza: Barragán 
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INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
FAM fortalece el proceso democrático y evita la concentración de poder en 
manos de unos pocos: Hernández Peña 
El Frente Amplio Por México (FAM) fortalece el proceso democrático y evita la 
concentración de poder en manos de unos pocos, aseguró el diputado local del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña para motivar y exhortar a las y 
los michoacanos a continuar participando en la elección de líderes que darán la batalla a 
Morena para recuperar a México en 2024. Recalcó, que éste es el momento de alzar todas 
las voces, unir fuerzas y tomar las mejores decisiones entre los partidos políticos y la 
sociedad civil que conforman el frente para lograr entre todos el México próspero y justo 
que las y los ciudadanos en Michoacán y todo el territorio mexicano merecemos. 
 
Construye MC una verdadera agenda ciudadana: Víctor Manríquez  
En Michoacán se avanza en la construcción de una agenda ciudadana, para construir las 
alternativas que los ciudadanos necesitan, afirmó el Delegado Nacional de Movimiento 
Ciudadano en la entidad y diputado local Víctor Manríquez González. En comunicado de 
prensa, el diputado naranja dijo que MC está en movimiento, escuchando el sentir de los 
ciudadanos y en los distintos municipios de la entidad se establecen las rutas de trabajo 
que de manera permanente se realizará con la gente y delegados. 
 
El nombramiento de “Nana”, es el respaldo de los pueblos originarios a Claudia 
Sheinbaum; Erendira Isauro 
La decisión de los pueblos originarios en Michoacán de nombrar “Nana” a Claudia 
Sheinbaum Pardo, es un reconocimiento y respaldo a su trayectoria en su actividad política, 
pero también para que, en el proceso de selección del Comité de Defensa de la 4T, sea la 
coordinadora nacional, afirmó la diputada local de origen indígena, Erendira Isauro 
Hernández. La legisladora por el Distrito 05 de Paracho celebró que los pueblos originarios 
a través de este nombramiento que solo se ha otorgado a pocas figuras y una de ellas, el 
presidente de México, Lázaro Cárdenas del Río reconocido como Tata Lázaro, se 
fortalezcan los lazos de la hoy aspirante a coordinar el movimiento morenista y la 
transformación de México. 
 
Se deslinda Consejo Supremo Indígena de cualquier apoyo a Claudia Sheinbaum 
En un comunicado de prensa, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, se 
deslindó de cualquier apoyo a la ex jefa de gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo 
o de cualquier precandidato presidencial, luego de que se dio a conocer que presuntamente 
se le habría nombrado “Nana” en un acto de reconocimiento al apoyo que ha brindado a 
esas regiones. Durante el pasado fin de semana, en diversos medios de comunicación 
digitales e impresos, se publicaron notas periodísticas donde en la esencia de la 
información señalaban que “El Consejo Supremo Indígena de Michoacán conformado por 
las cuatro etnias del estado de Michoacán, nombraba ‘Nana’ a Claudia Sheinbaum en un 
acto histórico como signo de reconocimiento del apoyo que ha brindado a estas regiones”, 
ante lo cual declaramos lo siguiente: Nos deslindamos totalmente de Sheinbaum.  
 
Impugna ayuntamiento de Hidalgo decisión del TEEM sobre San Matías  
El Ayuntamiento de Hidalgo continúa resistiéndose a entregar el presupuesto directo a San 
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Matías El Grande; impugnó la decisión del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán 
(TEEM) ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Sin 
embargo, este recurso de revisión interpuesto ante la Sala Regional de Toluca no interviene 
de manera inmediata en la resolución del TEEM.   
 
A días del cierre, se llevan 70 mil firmas de respaldo, reconoce Silvano 
A poco más de una semana de que concluya el plazo para que los aspirantes a coordinar 
el Frente Amplio por México alcancen las 150 mil firmas de simpatías entre los 
ciudadanos, Silvano Aureoles Conejo, ex gobernador de Michoacán lleva apenas 70 mil 
firmas. Esto lo aseveró el mismo perredista el fin de semana en su visita a la entidad, 
contexto en el cual se dio confiado en que alcanzará las firmas establecidas como reglas 
del Frente para poder avanzar a la siguiente fase que contempla incluso debates entre 
quienes cumplan este requisito.  
 
Antonio Plaza acusa saqueo de fondos federales y uso político del FAIESPUM 
El Presidente Estatal de Michoacán Primero, Antonio Plaza Urbina, advirtió a todos los 
sectores de la sociedad sobre los malos manejos en materia de obras y finanzas que ya 
afectan a nuestro estado, pues mientras el saqueo a las arcas federales llevó a la activación 
del Fondo de Estabilización de Ingresos de Entidades Federativas (FEIEF), el Gobernador 
hace un uso político del FAEISPUM como chantaje electoral. “Al final de la semana pasada, 
el Gobernador y su secretario de finanzas nos dieron muchas cifras y noticias de carácter 
financiero, que aparentemente quisieron hacernos pasar por buenas, pero en verdad están 
manipulando la realidad, porque detrás de todos esos anuncios lo que queda claro son dos 
cosas: lo primero es que la Secretaría de Hacienda no está recaudando lo que tenía 
planeado recaudar y habrá menos dinero disponible para los ayuntamientos”.  
 
De manera maquiavélica, Silvano provocaba manifestaciones en Michoacán, asegura 
Ramírez Bedolla 
El gobernador del estado de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, afirmó que el ex 
mandatario Silvano Aureoles Conejo, de manera maquiavélica provocaba las 
manifestaciones y bloqueos que se registraban durante su administración, como parte de 
una estrategia para presionar al gobierno federal en la entrega de recursos. “Las provocaba 
el gobernador anterior, dejó de pagarle cinco quincenas al magisterio, porque con eso 
presionaba al gobierno federal, le mandaban dinero y lo desviaba a otras cosas, era 
maquiavélico porque ya sabía que iban a tomar las vías”, dijo.  
 
Michoacán, en semáforo verde para el proceso electoral del 2024: Alfredo Ramírez 
Bedolla 
En el estado de Michoacán si existen condiciones de seguridad para que se desarrollen los 
próximos comicios electorales del 2024, afirmó el gobernador de la entidad, Alfredo 
Ramírez Bedolla. Señaló que hace pocos días se sostuvo una reunión con el Instituto 
Nacional Electoral (INE) y los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores 
(CONAGO), donde se les expuso un mapa de la República Mexicana donde se establecen 
las entidades que cuentan con riesgo para las próximas elecciones. 
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Sin confirmar intención del CJNG de ingresar a Michoacán: Ramírez Bedolla 
El mandatario, señaló que no se puede “establecer una hipótesis” de cualquier video, que 
estaría sujeto a la verificación de instancias de seguridad estatales y militares. “No está 
confirmado, no podemos tampoco cualquier video que suban establecer una hipótesis, 
todos estos temas los verifica la Fiscalía, la Secretaría de la Defensa Nacional y también 
nosotros”.  
 
No vamos a negociar sobre corrupción; advierte Bedolla a magisterio michoacano 
No vamos a negociar sobre corrupción, si hay corrupción no negociamos, fue la sentencia 
que hizo el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, al magisterio michoacano, 
al respecto de las peticiones que han realizado a lo largo del año. Ramírez Bedolla, se refirió 
específicamente al tema de entrega de plazas a las expresiones sindicales y de la 
contratación o regularización de trabajadores eventuales, de los que reiteró, no serán 
reconocidos por su gobierno, toda vez que no fueron contratados de manera oficial por la 
Secretaría de Educación en el Estado (SEE).  
 
Inicia CEDH queja de oficio contra personal del IMSS, por maltrato a adultos mayores 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos en Michoacán inició la queja 
CEDH/4353/2023 Q, en contra del personal del IMSS, clínica 75, de Morelia, por la presunta 
violación al Derecho a la protección de la salud, consistente en omitir proporcionar atención 
médica y surtido de medicamentos a las personas pertenecientes a grupos de atención 
prioritaria como lo son los adultos mayores. El caso fue dado a conocer a través de las 
redes sociales de una derechohabiente que fue testigo de cómo, después de una larga 
espera en la fila, los pacientes se retiraban llorando pues no les surtían su medicamento si 
las 7 hojas de la receta no llevaban su nombre y teléfono, por lo que los regresaban al final 
de la fila.  
 
En 18 meses, disminuyeron 60.5% las manifestaciones en Michoacán: Torres Piña 
Por primera vez en esta administración estatal, se dio a conocer el número de bloqueos, 
marchas, manifestaciones, plantones, retención de vehículos, toma de vías del tren, 
bloqueo de carreteras y toma de edificios públicos que, de acuerdo al secretario de 
Gobierno, Carlos Torres Piña han disminuido 60.5%, del primero de octubre del 2021 a julio 
de este año. En la conferencia de prensa de los lunes, explicó que al arranque de este 
gobierno, se registraron 157, lo que se consideraba un escenario de ingobernabilidad, 
mientras en los últimos 5 meses el mayor número han sido 50 y el menor 23, reportado en 
julio del 2023, por lo que aseguró que se recuperó la gobernabilidad.  
 
El agua, recurso estratégico; se protegerán 50 manantiales: Méndez 
La preservación ambiental de la cuenca del río Duero avanzará a la par de las acciones 
para saneamiento y tratamiento de aguas residuales, para ello se preparan estudios 
técnicos que permitirán decretar 23 reservas naturales destinadas a la conservación de más 
de 50 manantiales que existen en esta región, explicó el titular de la Secretaría de Medio 
Ambiente (Secma), Alejandro Méndez López. Estas zonas forman parte del decreto que 
prepara el Gobierno de Michoacán para proteger 229 mil hectáreas de 133 áreas naturales 
en distintos polígonos de las cuencas en la entidad, como parte de una respuesta 
emergente para garantizar el abasto del agua y desalentar el cambio de uso de suelo, y 
cuya meta se esperar lograr para 2024.  
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Se recuperan presas; registran 57% de almacenamiento promedio: CEAC 
Las 24 presas que hay en el estado registran actualmente un promedio del 57 por ciento de 
almacenamiento y se prevé que, con las lluvias de la presente temporada, al menos 10 
lleguen a su máxima capacidad dentro de los próximos 15 días para garantizar el suministro 
de agua durante el periodo de estiaje. En conferencia de prensa encabezada por el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el coordinador general de la Comisión Estatal del 
Agua y Gestión de Cuencas (CEAC), Luis Roberto Arias Reyes, expuso que las 13 presas 
que se distribuyen en la región Lerma-Chapala presentan un almacenamiento promedio del 
47 por ciento, mientras que las 11 de la región Balsas un acopio del 60 por ciento.  
 
Por extorsión, hasta 25 años de prisión 
En Michoacán el delito de extorsión se castiga con penas más severas, luego de la entrada 
en vigor el pasado 2 de marzo de la reforma al Código Penal para el Estado de Michoacán, 
que establece hasta 25 años de prisión y multas equivalentes a 500 días. Con esta 
modificación a la ley, ya no se requiere denuncia, es decir que una vez que la autoridad 
tome conocimiento de la posible comisión de este delito, podrá intervenir de manera 
inmediata.  
 
Si no cumple con requisitos, Quinta Etapa de Villas del Pedregal no se podrá llevar a 
cabo, remarca gobernador 
Aún con la autorización del ayuntamiento de Morelia para avanzar en una quinta etapa 
de ampliación de Villas del Pedregal, si no cumple con requisitos, este no se podrá llevar a 
cabo, advirtió el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Entre estos requisitos están el 
relativo a estudios de impacto ambiental, estudios de movilidad y de urbanismo, remarcó. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
En lugar de operativos en salidas de Morelia, que cuiden las carreteras de Michoacán: 
Cussi 
El comisionado para la Seguridad de Morelia, Alejandro González Cussi, sentenció que los 
operativos de otras corporaciones policiales en las afueras de la ciudad son para pedir 
sobornos, por lo que acentuó que deberían irse a las carreteras para evitar los robos en 
vías estatales. «Hablamos con los sonideros, ellos tienen problemas en los caminos 
estatales, yo haría un llamado al gobierno que las carreteras y caminos pertenecen al 
ámbito estatal, yo haría un llamado a que en lugar de tener gente aquí, que está fregando 
al prójimo en muchas de las entradas, infraccionando a lo loco y están mordiendo, que se 
vayan a las autopistas y a los caminos», dijo.  
 
Explora municipio de Morelia vía legal para exigir FAEISPUM 
Tras exhortar al Gobierno Estatal para que se abra otra ventanilla, y que se acepten los 
proyectos que han sido registrados en Fondo de Aportaciones Estatales para la 
Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (FAEISPUM), el presidente municipal 
de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, informó que valoran los términos legales para exigir 
al Gobierno Estatal los 110 millones de pesos que corresponden a cinco proyectos. El edil 
reconoció que ha visto trabas, pero seguirá defiendo los recursos de los morelianos, 
“estamos explorando los términos legales para explorar si exigimos lo que nos corresponde 
del FAEISPUM”, indicó.  



 
 
 
 

                                                               1 de agosto de 2023 
 
Recibiré a todos los aspirantes del frente: Alfonso Martínez 
Tras la visita este fin de semana de Santiago Creel Miranda a la capital michoacana, misma 
que fue acompañada por el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar éste 
señaló que recibirá a todos los aspirantes a candidato del “Frente Amplio por México”, el 
cual incluye la unión del PAN-PRI-PRD. Expresó que ha sostenido reuniones con otros 
aspirantes, incluyendo al ex gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, quien en 
reiteradas ocasiones ha visitado la entidad, incluyendo a la ciudad, como parte de su gira 
por la República Mexicana.  
 
Con 14.5 mdp, entregan 16 vehículos de apoyo a la Policía Morelia 
Con una inversión de 14.5 millones de pesos, el presidente municipal Alfonso Martínez 
Alcázar, encabezó la entrega de 10 motopatrullas, 4 grúas y 2 ambulancias a la Policía de 
Morelia. Con dicha adquisición, se busca incrementar la atención a los ciudadanos 
especialmente en las zonas donde se observa una mayor afluencia de transeúntes, además 
de brindar una respuesta de servicio mucho más ágil y oportuno.  
 
Imposible abrir 5a ventanilla Faeispum, hay procesos: SFA 
Ante la falta de proyectos sólidos para acceder a recursos del Fondo de Aportaciones 
Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum), por 
parte del Ayuntamiento de Morelia, Alan Martínez Marroquín, informó que es imposible abrir 
una quita ventanilla. Estamos hablando de procesos serios, es un fondo que destina recurso 
a todos los municipios por igual, así que es imposible abrir otra ventanilla; además, no 
cumplieron con la cuarta ventanilla que hay que recordar, se aperturó exclusivamente para 
ellos, a fin de apoyarlos”, aseguró el director de Seguimiento de la Inversión Pública de la 
Secretaría de Finanzas y Administración. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Más de 7 mil escuelas michoacanas sin títulos de propiedad 
Al menos 7 mil 800 predios donde se ubican escuelas de Michoacán, no cuentan con el 
comprobante correspondiente, informó, Patricia Flores Anguiano, coordinadora general de 
planeación y evaluación educativa de la Secretaría de Educación en el Estado. En 
entrevista, refirió que en este momento se tienen 8 mil 400 predios donde se ubican las 
escuelas de nivel básico en Michoacán, pero solo 600 tienen escrituras, ya que el resto no 
tiene su comprobante de donación, lo que genera problemas jurídicos.  
 
Destaca UNAM trabajo colaborativo con la UMSNH 
La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) destacó el trabajo colaborativo que 
se está realizando con la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), lo 
anterior quedó de manifiesto durante el cuarto informe de actividades que realizó el Centro 
de Investigaciones en Geografía Ambiental (CIGA), perteneciente a la Máxima Casa de 
Estudios del país. Durante el evento, el rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, saludó 
la presencia de la rectora Yarabí Ávila González, con quien intercambió algunos puntos de 
vista.  
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Asume Ana Delia Quintero la Contraloría de la UMSNH 
La maestra Ana Delia Quintero Cervantes asumió el cargo como contralora de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). La rectora Yarabí Ávila 
González hizo entrega del nombramiento. La instó a dar continuidad a los procesos que se 
venían realizando y a trabajar puntualmente para que la institución siga caminando en la 
ruta de la transparencia y la rendición de cuentas.  
 
Alrededor de 20 mil jóvenes de bachillerato abandonaron las aulas en Michoacán 
Alrededor de 20 mil jóvenes estudiantes de educación media superior abandonaron sus 
estudios en Michoacán, derivado, a decir de la autoridad educativa, esta “desafiliación 
escolar” se dio a raíz de la pandemia de Covid-19 y por la necesidad de trabajar y obtener 
recursos económicos. Fue a través de la Dirección General de Desarrollo e Investigación 
Educativa de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), que se realizó dicha 
investigación con el tema del abandono escolar, en el que la autoridad reconoció, que las 
escuelas del nivel básico no participaron en su mayoría, ya que los maestros continúan con 
resistencia a muchas actividades oficiales. 
 
Proyecto de Clínica Universitaria estará listo en dos meses, adelanta rectora de la 
UMSNH 
El proyecto del establecimiento de una Clínica Universitaria operada por la propia Casa de 
Hidalgo quedará listo en dos meses, tras tener avances en lo arquitectónico y administrativo 
para su funcionamiento, así lo adelantó la rectora de la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González. Al ser cuestionada sobre el tema de 
la Clínica la rectora de la máxima casa de estudios explicó que ya tienen la primera parte 
del proyecto entregado por las autoridades de la Facultad de Medicina, en el que se señalan 
cuáles son las áreas que se requerirán para su establecimiento.  
 
Icatmi extiende cursos gratuitos a 14 centros de rehabilitación 
El Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Michoacán (Icatmi) extiende la 
impartición de cursos gratuitos en materia de salud mental y combate a las adicciones a 14 
centros de rehabilitación del estado, garantizando oportunidades de empleo a los usuarios. 
La directora general del Icatmi, Paula Espinosa Barrientos, destacó la labor de las y los 
instructores quienes brindaron atención en el centro de ayuda especializada “Ce Vida”, 
varonil y femenil, con los cursos de alimentos y barbería, y uno más de la Red de Centros 
de Recuperación y Rehabilitación para Enfermos de Alcoholismo y Drogadicción (CRREAD 
A.C).  
 
Revisa SEE causas de incumplimiento de pase de lista en escuelas  
Las autoridades en materia educativa se encuentran en revisión de las causas que llevaron 
a los directivos de planteles a no completar el proceso del pase de lista que se instruyó 
desde la Federación para detectar irregularidades en las escuelas. En entrevista para 
Quadratín la titular de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), Gabriela Molina 
Aguilar, mencionó que el 2 por ciento de directivos que incumplió representa 
aproximadamente 200 escuelas que no subieron la información a la plataforma. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
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Michoacán cuenta con sangre segura para salvar vidas: SSM 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), cuenta con tecnología de vanguardia para la 
obtención de sangre segura, libre de agentes infecciosos como el Virus de 
Inmunodeficiencia Humana (VIH), hepatitis C, sífilis y Chagas, a través del Centro Estatal 
de la Transfusión Sanguínea (CETS) en Morelia, y con 13 puestos de colecta en el interior 
de la entidad. Las personas pueden acudir a estos puestos a donar una unidad de 
sanguínea, la cual equivale a 450 mililitros de sangre, y con la que se puede salvar hasta 
tres vidas en riesgo. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Abandonan cadáver baleado a un costado de la Jacona – Los Reyes 
El cuerpo sin vida de un hombre que presentaba varios impactos de proyectil de arma de 
fuego, fue localizado a un costado de la carretera Jacona – Los Reyes, el occiso no está 
identificado. Sobre el caso se pudo establecer que algunos automovilistas reportaron al 
número de emergencias 911 que, a un costado de la citada vialidad a unos metros de la 
entrada a la comunidad de El Nopalito se encontraba una persona tirada.  
 
Joven es asesinado a tiros en el Circuito 20 de Noviembre de Zamora 
El cadáver de un joven desconocido que presentaba varias lesiones de bala en la cabeza 
fue localizado en un predio a espaldas del Fraccionamiento Kuntani, en esta demarcación 
de Zamora. En cuanto a lo ocurrido se pudo conocer en la cobertura noticiosa que, al 
mediodía de este lunes, un reporte ciudadano sobre un masculino tirado en el Circuito 20 
de Noviembre, alertó a las autoridades policíacas.  
 
Ejecutan a taxista en Jacona; su unidad queda abandonada a un kilómetro del 
cadáver 
La mañana de este lunes, en un camino de terracería de la localidad de Tamandaro fue 
localizado un taxista sin asesinado, el cual presentaba una lesión de bala en la cabeza y su 
unidad fue abandonada aproximadamente a un kilómetro de distancia, según confirmaron 
las autoridades. Respecto al hecho violento se pudo conocer que, algunos vecinos de dicha 
localidad reportaron al número de emergencia que sobre las calles Francisco Sarabia y 
Josefa Ortiz de Domínguez, se encontraba una unidad de alquiler del sitio "Radio Taxi Alfa", 
marcado con el número 35, abandonado, con las llaves pegadas y los vidrios abajo. 


